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議会 ICT推進委員会会議録（要点筆記） 

 

令和７年４月８日（火） 

午後１時３５分 開会 

場所 議会会議室 

○山田清一委員長 

ただ今から、議会 ICT推進委員会を開催します。 

麻生委員はオンラインにより出席をされています。 

  協議題１「タブレットの有効活用について」を議題とします。 

前回の委員会において、タブレットの活用に関してご意見をいただきました。そのうち、 

既存のアプリの有効活用や無料で利用可能な事務作業用アプリの導入について、本日の委員

会で協議を行います。ChatGPT やラインワークスなど、既存のアプリの活用など、ご意見が

ありましたらお願いします。 

 しばらく休憩します。 

 午後１時３６分 休憩 

                              午後１時５５分 再開 

〇山田清一委員長 

会議を再開します。 

既存のアプリの活用については、前回もご意見がありましたように、インストールの準備

ができているアプリは積極的に使っていただけたらと考えます。また、無料で利用可能な事

務作業用アプリの導入については、システム管理を委託している業者とも相談しながら適切

なものがあれば案内をしていくこととします。 

本日も含め、これまでの委員会でいただいた、「議場のモニターとタブレットを連動し、

補足映像をより見やすくすること」や、「アプリの有効活用」などに関するご意見は、会議

録に残し、令和７年度の委員に引き継いでいただくようにしたいと考えますが、いかがでし

ょうか。 

 【「異議なし」との声あり】 

  それでは、そのように進めていきます。 

  次に、協議題２「その他」の（１）「オンライン委員会開催にかかる要綱について」を議

題とします。 

  現在、総務課に「半田市議会オンラインによる方法を活用した委員会運営に関する要綱

（案）」の確認をいただいており、今週中には確認作業が終わるとの連絡を受けています。

修正箇所については、事務局が整理を行い、議会運営委員会へ報告してよろしいか。 

【「異議なし」との声あり】 

それでは、そのように進めていきます。 

  次に（２）「オンライン委員会開催にかかる手引きの作成について」を議題とします。 

  オンライン会議システム（Webex）を使用してオンラインにより委員会に出席する場合に、

必要な事項をまとめた、手引きが必要と考えています。この手引きの作成については、要綱

に基づき事務局が作成して、事務局から議会運営委員会へ報告してよろしいか。 

【「異議なし」との声あり】 

  それでは、そのように事務局へ申し送りします。 

その他、委員の皆さまから、何かご発言がありましたらお願いします。 

【「なし」との声あり】 

それでは、議会 ICT推進委員会はこれで閉会します。お疲れ様でした。 

 

午後１時５９分 閉会 


